

**STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG  
DER STADT PFUNGSTADT**

---

**Beschluss**

**Stadtverordnetenversammlung**

**15.04.2024**

4. **Stellungnahme der Stadt Pfungstadt im Rahmen des Beteiligungsverfahrens zur Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim zur Parlamentarische Befassung durch den Deutschen Bundestag** **40/2024**

**Beschluss**

Der Stadtverordnetenversammlung wird folgende Beschlussfassung empfohlen. Diese soll in die Parlamentarische Befassung eingebracht werden:

1. Auf dem Gemarkungsgebiet der Stadt Pfungstadt entlang der Main-Neckar Bahn und der in direkter Nähe befindlichen Bundesautobahn A 5 soll der Lärmschutz insgesamt so hergestellt werden, dass für die angrenzende Wohnbebauung und die vorhandenen Bebauungspläne der gesetzliche Lärmschutz erreicht wird.
2. Die Stadt Pfungstadt fordert für den unter Punkt 1 genannten Bereich zwischen Bundesautobahn A 5, Main-Neckar Bahn sowie der Wohnbebauung zur Stärkung des vorhandenen Waldgebietes die Aufnahme in das ökologische Ausgleichsprogramm der Deutschen Bahn.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Forderungen inkl. der fachlichen Begründungen in der Parlamentarischen Befassung geltend zu machen.

Beratungsergebnis: Einstimmig, 1 Enthaltung